

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld)	22.06.2015

Neuanlage Bolzplatz Silbermöwenweg in Köln - Vogelsang

Die SPD-Fraktion bittet die Verwaltung, nachfolgende Frage zu beantworten:

Die Stadt Köln beabsichtigt in der Grünanlage Strandläuferweg Nähe Militärring und Goldammerweg einen Bolzplatz zu einzurichten.

Ist der Bauantrag gestellt?

Wann ist mit der Errichtung des Bolzplatzes zu rechnen?

Die Kinder- und Jugendverwaltung nimmt wie folgt Stellung:

Im Stadtteil Vogelsang steht den Kindern und Jugendlichen kein öffentlicher Bolzplatz zur Verfügung. Laut Spielplatzbedarfsplanung der Stadt Köln 2011 liegt einen Fehlbedarf für Spiel- und Bolzplätze in Höhe von 6769 qm vor. Die geplante Maßnahme steht damit weiterhin auf der Prioritätenliste der Kinder- und Jugendverwaltung.

Der Bauantrag kann zurzeit noch nicht gestellt werden, da die erforderlichen Planunterlagen noch nicht vorliegen. Aufgrund vorrangig durchzuführender Maßnahmen in Ehrenfeld und mangelnder personellen Ressourcen hat sich die Bearbeitung der Maßnahme verzögert. Es ist geplant, den Bauantrag 2016 entscheidungsreif einzureichen.